
BESCHLUSSVORLAGE

V/2014/1869

<u>Beratungsfolge:</u>	<u>Termin</u>	<u>Entscheidung</u>	<u>Öffentl.</u>
Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss	19.11.2019	Entscheidung	Ö

Tagesordnungspunkt:



Fitness-Outdoor-Parcours (FOP)

Beschlussvorschlag:

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beschließt, dem Gemeindesportverband als Projektverantwortlichem einen Zuschuss in Höhe von bis zu 27.500,-- Euro für die Aufstellung eines Multifunktionsgerätes auf der Fläche an der Auffahrt zum Parkplatz am Sportplatz in Heimerzheim gemäß dem vorgelegten Angebot zu gewähren.

Sachverhalt:

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss hatte das Vorhaben im März 2019 zunächst abschlägig beschieden, was jedoch der Erfordernis weiterer Überlegungen und Prüfungen hinsichtlich des geeigneten Standortes geschuldet war.

Auf Einladung der Bürgermeisterin fand am 02.10.2019 im Ratssaal der Gemeinde Swisttal eine Zusammenkunft mit den Fraktionsvorsitzenden zwecks Erörterung der weiteren Vorgehensweise betreffend die Einrichtung eines Fitness-Outdoor-Parcours (FOP) statt, an der neben der Bürgermeisterin Herr Kosel (Quartier in Bewegung), Herr Jansen und Herr Hiesinger seitens des GSV, Herr Peters, Herr Ellmer, Herr Lütz, Frau Wolf-Umhauer, Herr Wagner, Frau Muckenheim-McGunigel sowie die Vertreter der Verwaltung teilnahmen.

Nach ausführlicher Diskussion über den bisher geplanten Standort an der Viehtrift in Swisttal-Heimerzheim verständigte man sich auf die Fläche an der Auffahrt zum Parkplatz am Sportplatz in Swisttal-Heimerzheim als Aufstellort für das Multifunktionsgerät „Calisthenics“. Als Fallschutz solle nicht zuletzt aus Klima- und Umweltschutzgründen den kostengünstigeren zertifizierten Hackschnitzeln für sportliche Nutzung der Vorzug gegeben werden. In diesem Zusammenhang solle

eine Arbeitsgruppe gebildet werden bestehend aus den Herren Jansen und Hiesinger seitens des GSV sowie den Fachbereichen Gebäudemanagement und Soziales.

Falls die zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel für das Gerät am Sportplatz in Heimerzheim nicht ausgeschöpft werden, sollen aus dem dann noch zur Verfügung stehenden Budget zu einem späteren Zeitpunkt weitere Trainingsgeräte in Buschhoven vor der kleinen Turnhalle sowie in Odendorf hinter der Turnhalle als Mehrgenerationen-Angebot geschaffen werden.

Im Rahmen des gestarteten ISEK-Prozesses sollen darüber hinaus umfassende und konzeptionelle Überlegungen für eine bessere, generationenübergreifende Neugestaltung des Geländes an der Viehtrift als zentrale Freifläche im Ortsteil Heimerzheim realisiert werden.

Es wurde vereinbart, dass die Angelegenheit wegen der Entscheidung über die Verwendung der Haushaltsmittel Gegenstand der kommenden Sitzung des GSKS am 29.10.2019 sein soll und anschließend in der Sitzung des HFB am 19.11.2019 beraten werde.

Für die Maßnahme stehen in 2018 und 2019 Haushaltsmittel in Höhe von 2 x 15.000 Euro zur Verfügung. In der mittelfristigen Finanzplanung stehen weitere Mittel von je 15.000 € in 2021 und 2023 bereit.

Die Angelegenheit war Gegenstand der Sitzung des Generationen-, Sozial-, Kultur- und Sportausschusses am 29.10.2019. Dieser empfiehlt dem Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss, dem Gemeindefortschritt als Projektverantwortlichem einen Zuschuss zur Aufstellung des Multifunktionsgerätes „Calisthenics“ zu gewähren.

Am 21.10.2019 legte der GSV eine Einschätzung der Kosten auf der Grundlage der Angebote vor; demnach belaufen sich diese auf 27.500,-- Euro brutto.

Die notwendigen vorbereitenden Arbeiten werden durch den Baubetriebshof der Gemeinde Swisttal vorgenommen. Ebenfalls prüft die Gemeinde die evtl. erforderliche Ergänzung der Beleuchtungsanlagen.